



ENVIRONMENTAL POLICY

In compliance with the Environmental Policy of the Renault Group, CJSC «RENAULT RUSSIA» plant commits to :

☐ Prevent and continuously reduce the environmental footprint of our activities while contributing to the competitiveness of the Renault Group and to the protection of its tangible and intangible assets by:

- ✓ Reducing water and energy consumption;
- ✓ Increasing the waste management efficiency;
- ✓ Preventing accidental pollutions;
- ✓ Reducing emissions of pollutants;
- ✓ Controlling chemical risks.

☐ Implement an ISO 14001 certified Environmental Management System, in order to ensure the continuous improvement of environmental performances and to comply with the environmental legislation of the Russian Federation and regulations and voluntary commitments of the Renault Group.

☐ Raise employee awareness to environmental stakes and communicate on its performances.

To achieve these objectives, CJSC (RENAULT RUSSIA) plant defines each year its Environmental Program and associated means, in coherence with its Masterplan and significant environmental aspects.

The management of CJSC «RENAULT RUSSIA» plant commits to apply this policy and encourages every person working for or on behalf of the site to collaborate to its implementation.

Moscow, 1 April 2020

  
O.V. Masliakov  
CJSC «RENAULT RUSSIA» plant manager

ENVIRONMENTAL POLICY OF THE RENAULT GROUP

- Prevent and continuously reduce the environmental footprint and health impacts at our products, services and operations, integrating the principles of life cycle assessment and circular economy;
- Actively contribute to Renault group competitiveness and to the protection of the Renault group material and immaterial assets;
- Implement environmental management company-wide and across the value chain in order to ensure continuous improvement and compliance to regulations and to voluntary commitment.

The priority areas for action are:

1. Climate change & energy efficiency
2. Resources & competitive circular economy
3. Health & ecosystems
4. Innovative mobility systems and services
5. Environmental management & transparent and responsible stakeholders dialogue and communication



**ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ ПОЛИТИКА**

В соответствии с политикой охраны окружающей среды Группы Рено завод ЗАО «РЕНО РОССИЯ» обязуется:

□ Предупреждать и сокращать воздействие на окружающую среду от деятельности предприятия, способствуя поддержанию конкурентоспособности Группы Рено и защите ее материальных и нематериальных ресурсов путем:

- ✓ Сокращения потребления воды и энергии;
- ✓ Увеличения эффективности работы с отходами;
- ✓ Предупреждения аварийных загрязнений;
- ✓ Предупреждения выбросов загрязняющих веществ;
- ✓ Контроля над химическими рисками.

□ Внедрять Систему Экологического Менеджмента в соответствии со стандартом ISO14001 для обеспечения эффективной экологической деятельности, соответствовать законодательству РФ, а также требованиям и стандартам Группы Рено.

□ Повышать уровень информированности персонала об экологических целях, задачах и сообщать о достигнутых результатах.

Для достижения данных обязательств завод ЗАО «РЕНО РОССИЯ» определяет ежегодно Экологическую программу и связанные с ней ресурсы в соответствии с бюджетом и со значимыми экологическими аспектами.

Руководство завода ЗАО «РЕНО РОССИЯ» обязуется внедрять данную политику и призывает каждого сотрудника активно участвовать в ее реализации.

Москва, 1 апреля 2020

  
О.В. Масляков  
Директор завода ЗАО «РЕНО РОССИЯ»

**ПОЛИТИКА ОХРАНЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ ГРУППЫ РЕНО**

- Предупреждать и сокращать воздействие на окружающую среду от нашей деятельности и продукции, интегрируя принципы анализа жизненного цикла и многооборотной экономики;
- Активно способствовать конкурентоспособности Группы Рено и защите ее материальных и нематериальных активов;
- Внедрять Систему Экологического Менеджмента в масштабе всей компании в течение всего производственного цикла в соответствии с правилами и добровольными организациями Группы с целью обеспечения непрерывного совершенствования.

Приоритетными сферами деятельности являются:

1. Климатические изменения и энергетическая эффективность
2. Ресурсы и конкурентоспособность многооборотной экономики
3. Здоровье и экосистемы
4. Инновационные мобильные системы и сервисы
5. Экологический менеджмент и эффективная коммуникация и открытый диалог между всеми заинтересованными сторонами